



[UPGRADE FROM WINDOWS 10 HOME TO PRO:](#)



[UPGRADE VON WINDOWS 10 HOME ZU PRO:](#)



[OPPGRADERING FRA WINDOWS 10 HOME TIL PRO:](#)



ENGLISH:

To upgrade from Windows 10 Home to Pro, please try the following first:

- Go to **Windows Settings - Activation Settings** and click **Change product key**.

If the upgrade from Windows 10 Home to Pro is not possible with the key you bought, please try the following:

1. Turn off your internet connection.
2. Go to **Windows Settings - Activation Settings** and click **Change product key**.
3. Enter the default key «**VK7JG-NPHTM-C97JM-9MPGT-3V66T**».
4. After successful upgrade, turn on your internet connection and activate Windows with the key you bought from us.

If the upgrade still fails:

We are sorry, but in some versions of Windows 10 Home it is not possible to upgrade to Pro with the product key. To get Windows 10 Pro, you need to reinstall Windows using this guide:

<https://www.microsoft.com/software-download/windows10>

During installation, when asked for a product key, click on “**I don’t have a product key**” and select **Windows 10 Pro** in the next step. Then, activate Windows in “**Windows Settings - Activation Settings**” after installation.



DEUTSCH:

Versuchen Sie zunächst Folgendes, um ein Upgrade von Windows 10 Home auf Pro durchzuführen:

- Gehen Sie zu **Windows-Einstellungen - Aktivierungseinstellungen** und klicken Sie auf **Produktschlüssel ändern**.

Wenn ein Upgrade von Windows 10 Home auf Pro mit dem von Ihnen gekauften Schlüssel nicht möglich ist, versuchen Sie Folgendes:

1. Schalten Sie Ihre Internetverbindung aus.
2. Gehen Sie zu **Windows-Einstellungen - Aktivierungseinstellungen** und klicken Sie auf **Produktschlüssel ändern**.
3. Geben Sie den Standardschlüssel «**VK7JG-NPHTM-C97JM-9MPGT-3V66T**» ein.
4. Schalten Sie nach erfolgreichem Upgrade Ihre Internetverbindung ein und aktivieren Sie Windows mit dem Schlüssel, den Sie bei uns gekauft haben.

Wenn das Upgrade immer noch fehlschlägt:

Es tut uns leid, aber in einigen Versionen von Windows 10 Home ist ein Upgrade auf Pro mit dem Produktschlüssel nicht möglich. Um Windows 10 Pro zu erhalten, müssen Sie Windows mithilfe dieses Handbuchs neu installieren: <https://www.microsoft.com/software-download/windows10>

Wenn Sie während der Installation nach einem Produktschlüssel gefragt werden, klicken Sie auf **"Ich habe keinen Produktschlüssel"** und wählen Sie im nächsten Schritt **Windows 10 Pro** aus. Aktivieren Sie dann Windows nach der Installation unter **„Windows-Einstellungen - Aktivierungseinstellungen“**.



NORSK:

For å oppgradere fra Windows 10 Home til Pro, prøv først følgende:

- Gå til **Windows-innstillinger - Aktiveringsinnstillinger** og klikk på **Endre produktnøkkel**.

Hvis oppgradering fra Windows 10 Home til Pro ikke er mulig med nøkkelen du kjøpte, kan du prøve følgende:

1. Slå av internettforbindelsen.
2. Gå til **Windows-innstillinger - Aktiveringsinnstillinger** og klikk på **Endre produktnøkkel**.
3. Skriv inn standardnøkkelen «**VK7JG-NPHTM-C97JM-9MPGT-3V66T**».
4. Etter vellykket oppgradering, slå på internettforbindelsen og aktiver Windows med nøkkelen du kjøpte fra oss.

Hvis oppgraderingen fortsatt mislykkes:

Vi beklager, men i noen versjoner av Windows 10 Home er det ikke mulig å oppgradere til Pro med produktnøkkelen. For å få Windows 10 Pro, må du installere Windows på nytt ved å bruke denne guiden: <https://www.microsoft.com/software-download/windows10>

Når du blir bedt om en produktnøkkel under installasjonen, klikker du på "**Jeg har ikke en produktnøkkel**" og velger **Windows 10 Pro** i neste trinn. Aktiver deretter Windows i "**Windows Innstillinger - Aktiveringsinnstillinger**" etter installasjon.